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Ежегодные отчет 
и обращение 
губернатора Югры.

Горячая тема -  
холод 
в квартирах.

Особенно 
в период 
ледостава.

Рисковать 
репутацией -  
дело неразумное.

Ш > Ч М  ' »

Дорогой 
добрых дел

«Делай добро!» -  под таким 
девизом в нашем городе прошел 
окружной слет волонтеров, 
участие в котором приняли 
югорчане разных возрастов: 
от школьников до добровольцев 
серебряного возраста.

В течение двух дней -  24-25 ноября -  
в школе № 9 действовали четыре пло
щадки: «Социальное волонтерство», 
«Поиск пропавших людей», «Медицинс
кое волонтерство», «Волонтеры Побе
ды». По каждому из направлений с доб
ровольцами работали опытные 
эксперты-наставники из Сургута и Хан
ты-Мансийска, возглавляющие регио
нальные отделения всероссийских обще
ственных организаций. Но сначала был 
общий сбор, в ходе которого собравших
ся приветствовала заместитель главы 
Нягани О.В. Михайлец. Она вручила от
личившимся на общественной ниве зем
лякам дипломы. А еще в ходе публично
го интервью Оксана Викторовна 
рассказала коллегам о своей тимуровс
кой юности. Как ни назови, а доброволь
ческое движение существует ровно 
столько, сколько живут и трудятся на зем
ле добрые люди. Разнообразная про
грамма слета началась с создания ко
манд, которые во главе с капитанами 
вышли на тропу конкурсов и творческих 
состязаний. В течение двух дней волон
теры приобрели новые знания и навыки, 
узнали немало секретов и получили опыт, 
необходимый для того, чтобы их добро
вольческая деятельность стала еще эф
фективней и значимей.

Алексей ЛУЧКИН.
Фото Юрия ГУСЕВА.
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Филиал Центра 
медицины 
катастроф 
откроется 
в Нягани

Итоги работы за девять 
месяцев обсуждены на 
заседании окружной межве
домственной комиссии по 
охране труда.

«На территории Югры по 
сравнению с прошлым годом 
на 18% снизилось количество 
несчастных случаев со смер
тельным исходом и на 2% -  с 
тяжким исходом», -  подчеркнул 
первый заместитель губернато
ра Югры Геннадий Бухтин. От
мечен позитивный опыт. Дирек
тор департамента здраво
охранения Югры Алексей Доб
ровольский рассказал, что за
2018 год специалистами Цен
тра медицины катастроф в 
медучреждения региона дос
тавлено более трех тысяч па
циентов. Только на месторож

дения вертолеты Центра совер
шили 84 вылета, 200 выездов 
были выполнены автомобиль
ным транспортом. «Из-за боль
ших расстояний существует 
проблема многочасовой дос
тавки, -  акцентировал Алексей 
Добровольский. -  Мы намере
ны в дальнейшем сформиро
вать в Нягани пятый пункт круг
лосуточной базировки Центра. 
Это позволит более оператив
но оказывать медицинскую по
мощь».

Служба информации 
портала «Открытый 

регион -  Югра».

И в области 
культуры

Делегация Югры на про
шлой неделе приняла 
участие в VII Санкт-Петер
бургском международном 
культурном форуме «Культу
ра как стратегический 
потенциал страны».

Правительство ХМАО и го

сударственные учреждения 
культуры региона отмечены на 
этом форуме наградами по ре
зультатам деятельности за
2018 год. Так, Югра вошла в 
топ-10 «Регионы-лидеры по 
темпам развития культуры». 
Окружной дом народного твор
чества вошёл в десятку побе
дителей всероссийского кон
курса «Россия -  этнический 
комфорт» за реализацию про
екта «Диалог национальных 
культур». Музей природы и че
ловека награжден дипломом 
Центрального музея Великой 
Отечественной войны 1941
1945 гг. за активное участие в 
реализации федерального про
екта «Территория Победы»...

Алексей АЛЕКСАНДРОВ.

К реформе 
готовы?

Вопросы, связанные с 
переходом на новую систе
му обращения с отходами, 
рассмотрели участники

окружной видеоконферен
ции, состоявшейся 21 
ноября.

Ключевой темой онлайн-за
седания стали внесение изме
нений в территориальные схе
мы обращения с твердыми 
бытовыми отходами, а также го
товность муниципалитетов к 
переходу на новую систему. 
Она устанавливает, в том чис
ле, требования для раздельно
го сбора твердых коммунальных 
отходов. «Наш муниципалитет 
вместе со всеми остальными 
территориями округа с 1 янва
ря планирует перейти на новую 
схему обращения с отходами, -  
комментирует директор Управ
ления городского хозяйства Ок
сана Просветова. -  В настоя
щее время подрядчики, которые 
будут заниматься перевозкой 
мусора, определены. Ведется 
работа по установлению тарифа 
для нашего муниципального об
разования».

Анна ДЕМИДОВА.


